



めざす幼児像 ○明るく元気な子供 ○勇気のある子供 ○心豊かな子供

豆まき

自分で作った鬼のお面を使って鬼に扮し、自分の中にある鬼を追い出しました。園庭に描いた鬼ヶ島で、交代し合って豆を投げたり、豆を投げられたり、季節の行事の楽しみを味わうことができました。



お店やさんごっこ

未就園児さんとALTのベサニーも一緒にお店やさんごっこを楽しみました。

年少児はお菓子やさんと輪投げコーナーを準備し、年中児はお店の名前を「ももや」に決めて、雑貨とパンを作って売りました。年長児は「おばけレストラン」と「おばけ遊園地」に取り組み、とても盛り上がりました。



R5 カレーパーティーにおいて

来年度のカレーパーティーに向けて人参の種をまき、ジャガイモの種イモを植えました。広いジャガイモ畑は JA 青年部の方にお手伝いをいただいています。栄養たっぷりの素敵な畑でおいしくなれ!



カンガルークラブ

第3回例会&閉級式

今年度最後の交通安全教室カンガルークラブ。年長児は小学校に向けてそれぞれの通学路に合わせ、街頭指導を行いました。車に気を付け、自分の目と耳で判断しながら歩きました。



家庭学級閉級式



社会教育指導員の岡田先生にきていただき、親子の触れ合い体験と講話を行いました。講話では保護者の方々が涙を流しながら聴いていらっしゃる姿があり、考えさせ

られましたと感想を言われていました。

遊 VIVA(あそびば)体験

外部から3人のコーチに来ていただき、園の遊具や道具を組み合わせ、体を楽しく動かす体験をしました。楽しく遊ぶために音楽を流したり、少しずつ組み合わせを難しくしていったり、工夫が詰まった遊びでした。早速、日ごろの遊びに取り入れています。

